

La Alcaldía y **Ecopetrol** hacen realidad el centro de salud de El Centro en Barrancabermeja

Con el apoyo de **Ecopetrol**, la Alcaldía de Barrancabermeja entregó este viernes la obra a la comunidad.



Escuchar este artículo ▶



Al respecto, el alcalde de Barrancabermeja, Alfonso Eljach, afirmó que "hoy se ha entregado al servicio de la comunidad un espacio remodelado para recibir atención médica de calidad y en condiciones dignas".

El Mandatario Distrital explicó que "20 mil habitantes del corregimiento se verán beneficiados por esta inversión que incluye consultorios para consulta externa, promoción y prevención, odontología, sala de vacunación y de enfermería; así como la remodelación de baños, puertas, enchape de pisos, luminarias, pintura, cambio de aires acondicionados, dotación de equipos médicos y mobiliario".

Eljach Manrique indicó que "Esta obra se logra gracias a la gestión de los líderes de la Asojuntas Corregimiento El Centro y representantes de las instancias de diálogo quienes establecieron los compromisos para que en alianza entre **Ecopetrol** S.A, el proyecto la Cira- Infantas y nuestra Alcaldía Distrital de Barrancabermeja; hoy sea una realidad".



Nayibe Rodríguez, líder de Entorno del campo de producción La Cira Infantas dijo que esta obra es el resultado del diálogo constructivo y la unión interinstitucional para generar proyectos que le apuestan a mejorar la calidad de vida de la comunidad del corregimiento El Centro.

Entre tanto, Esmeralda Otero, directora de la ESE Barrancabermeja manifestó su agradecimiento por los resultados entregados, dado que este Centro de Salud entra a hacer parte de las entidades de salud que se vienen mejorando en el Distrito en aras de lograr una mayor y mejor cobertura.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Redacción Vanguardia

Etiquetas Barrancabermeja

Lea también

	Concejo aprobó subsidio para la factura de agua		Se calentó el ambiente por controles de espacio público
	Avanza la 'maratón' de registros Sisbén		Buscan reordenar el comercio nocturno

Comentarios

Comente con Facebook



Nayibe Rodríguez, líder de Entorno del campo de producción La Cira Infantas dijo que esta obra es el resultado del diálogo constructivo y la unión interinstitucional para generar proyectos que le apuestan a mejorar la calidad de vida de la comunidad del corregimiento El Centro.

Entre tanto, Esmeralda Otero, directora de la ESE Barrancabermeja manifestó su agradecimiento por los resultados entregados, dado que este Centro de Salud entra a hacer parte de las entidades de salud que se vienen mejorando en el Distrito en aras de lograr una mayor y mejor cobertura.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Redacción Vanguardia

Etiquetas Barrancabermeja

Lea también

	Concejo aprobó subsidio para la factura de agua		Se calentó el ambiente por controles de espacio público
	Avanza la 'maratón' de registros Sisbén		Buscan reordenar el comercio nocturno

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios Ordenar por Más recientes ▶

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquél se utilizan son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Tabla Feed

	Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea cómo...!		Invertir \$ 200 en Amazon podría devolverte un segundo salario
<small>theLotter.net Patrocinado</small>		<small>Consejería Financiera Patrocinado</small>	

	Invertir en Amazon desde \$200 podría mejorar tus finanzas. Descubre como
<small>Consejería Financiera Patrocinado</small>	

	Esto puede eliminar sus problemas de ronquidos.		¿1,6 billones de dólares? ¡La mayor lotería del mundo llega a Colombia!
<small>Salud y Bienestar Patrocinado</small>		<small>theLotter Patrocinado</small>	

	Video: Así fue el accidente en el que murió un motociclista este domingo en Girón
<small>Vanguardia</small>	

	Invertir 200USD en Netflix podría devolverte un segundo salario
<small>Trade Lg Patrocinado</small>	

Vanguardia TV

América Latina, 'condenada' a pasar hambre

Guaidó y López denuncian "fraude electoral" en las legislativas de mañana

Secretaría de Hacienda de Bucaramanga responde a críticas tras posibles aumentos en los cobros del Predial

Vanguardia XA PYMES

Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1 La Alcaldía y **Ecopetrol** hacen realidad el centro de salud de El Centro en Barrancabermeja
- 2 Concejo aprobó subsidio para la factura de agua
- 3 San Vicente refuerza medidas para prevenir propagación de covid
- 4 Se calentó el ambiente por controles de espacio público
- 5 Avanza la 'maratón' de registros Sisbén